
Roseto  degli  Abruzzi  (TE).  Pannelli  fotovoltaici  sulle  scuole  di
Roseto  Compreso  nell’appalto  anche  lavori  di  restyling  degli
edifici

Pannelli fotovoltaici sulle scuole di Roseto

Compreso nell’appalto anche lavori di restyling degli edifici

Roseto, 17 agosto 2010 – Sono stati  affidati  nei giorni scorsi  i  lavori  per  l’installazione di pannelli  fotovoltaici  sulle scuole
medie ed elementari della città.

Si  tratta  di  un  progetto  del  valore  di  circa  680mila  euro,  di  cui  300mila  provenienti  dalla  Regione  Abruzzo,  per  la
realizzazione di tre impianti da 20 Kw che saranno sistemati sui tetti della Scuola Media Fedele Romani, della Scuola Media
Gabriele D’Annunzio e della Scuola Elementare e Materna di Cologna Spiaggia.

Il  progetto  esecutivo  –  definitivo  era  stato  approvato  nello  scorso  mese  di  febbraio  da  parte  della  Giunta  comunale  e  in
seguito il Dirigente del Settore Lavori Pubblici ha predisposto una procedura per l’aggiudicazione dei lavori di installazione
dei pannelli sulla base della proposta economicamente più vantaggiosa.

<Grazie a questa tipologia di bando – spiega l’Assessore ai Lavori Pubblici Flaviano De Vincentiis – il Comune è
riuscito ad ottenere dalle  ditte vincitrice lavori  ulteriori  oltre all’installazione dei  pannelli,  con grande beneficio economico
per le casse dell’Ente>.

Nello specifico le ditte incaricate si impegnano a realizzare diverse opere importanti negli edifici interessati.

q       Scuola Fedele Romani: rifacimento dell’intero impianto elettrico per sfruttare al massimo la resa elettrica del
fotovoltaico e inoltre la sistemazione esterna del sistema di regimentazione delle acque piovane.

q       Scuola G. D’Annunzio: Adeguamento della copertura e dei cornicioni e la ritinteggiatura dell’intero stabile.

q       Scuola Elementare e Materna di Cologna Spiaggia: realizzazione di due nuove aule richieste dal Circolo per far fronte
all’aumento delle iscrizioni.

< Il progetto di realizzazione prevede due tempi- spiega De Vincentiis- nella prima fase dal 23 agosto al 16 settembre
saranno realizzate le opere accessorie, in tempo per la riapertura delle scuole. Nella seconda fase, la cui conclusione è
prevista per il 31 dicembre 2010, saranno installati gli impianti fotovoltaici e resi operativi i nuovi sistemi di produzione
dell’energia elettrica>.

Sul Comune di Roseto sono già due le scuole su cui sono stati installati impianti fotovoltaici, a Montepagano e Cologna
Paese.

<Le  nuove  tecnologie  per  la  produzione  di  energia  pulita  ci  aiutano  a  risparmiare  in  maniera  significativa  sulla  bolletta
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elettrica – sottolinea con soddisfazione il Sindaco Franco Di Bonaventura – in questo modo anche Roseto contribuisce alla
diminuzione  delle  emissioni  che  producono  l’effetto  serra,  così  come  richiesto  dall’Unione  Europea,  per  favorire  la
sostenibilità  ambientale>.

Val Vibrata (TE). Per la moria di pesci sul fiume, scende in campo
Walter Squeo di Federpesca.

Walter Squeo di Federpesca Abruzzo

Ieri i nostri occhi hanno assistito a un vero e proprio scempio ambientale sulle rive del Fiume Val Vibrata, fino a Villa Rosa ed
Alba  Adriatica  tonnellate  di  pesci  morti,  soprattutto  carpe,  cadevani,  cefali  ed  anguille  ,subito  il  rappresentante  di
Federpesca, Walter Squeo si è interrogato sulle cause dell’accaduto, in maniera indignata e con tanta rabbia in quanto da
anni lui e la marineria giuliese sono sempre in prima linea per difendere il mare e l’ambiente per poi ritrovarsi sotto il naso
questa situazione raccapricciante.

Fiume Vibrata

A questo punto, dice Squeo “dove sono gli organi preposti per la salvaguardia dell’ambiente? Fanno un gran parlare di aree
marine protette, di tutela del sistema marino e poi ecco qui tanti pesci morti, sicuramente causato dallo sversamento nelle
acque del Vibrata di agenti tossici e nocivi, quindi  – aggiunge Squeo – invece di pensare come si fa di solito a preparare la
tazzina di porcellana di Capodimonte per ospitare il caffè, pensiamo alla qualità del caffè da versarci, cosi dobbiamo fare con
i corsi d’acqua provveddendo ad una bonifica dei fiumi in modo tale da evitare queste situazioni spiacevoli. Senza puntare –
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dice in una nota Squeo – sempre il dito  verso chi ogni giorno vive il mare, perchè le marinerie sono sempre i primi a
segnalare questo genere di cose, in quanto persone attente e rigorose, quindi – continua Squeo – non possiamo accettare  di
stare zitti e aspettare che il mare venga inquinato da queste acque che provocano solo distruzione e morte.

A questo punto  – sempre nella nota di Squeo – si chiede un intervento del Ministro Rotondi che è solito villeggiare a Pineto
per  andare ad individuare in modo solerte e decisivo i responsabili, in quanto ci sono cause sono più che chiare ed evidenti.
La moria dei pesci è avvenuto per inquinamento delle acque, sul territorio dove scorre il Fiume Val Vibrata, vogliamo
ricordare che ci sono molte lavanderie che operano sul quel zona, ma non per questo vogliamo puntare il dito contro di loro,
bisogna fare dei controlli più severi per vedere dove avvengono gli scarichi. Quindi si chiede alle autorità competenti –
conclude Walter Squeo di Federpesca – di cominciare a risolvere il problema a monte, ma nello stesso tempo bisogna
provvedere alla bonifica per garantire a tutti la sicurezza delle acque.

Pineto. L’Area Marina Protetta Torre del Cerrano apre lo “Chalet
del Parco”

L’Area Marina Protetta Torre del Cerrano
apre lo “Chalet del Parco”

Inaugurato sulla spiaggia di Torre Cerrano l’Info-Point dell’AMP

Continua l’intensa attività dell’Area marina Protetta Torre del cerrano, secondo la programmazione del Conosrzio di gestione,
avviata dopo l’inaugurazione ufficiale del 23 luglio scorso.

Oggi,sabato 14 agosto 2010, alla presenza della Capitaneria di Porto- Guardi Costiera, con il vice-comandante Donato DE
CAROLIS della Direzione marittima di Pescara, e del Comune di Pineto, con il Sindaco Luciano MONTICELLI, il Presidente
dell’Amp Benigno D’ORAZIO ha inaugurato l’Info-Point, denominato “Chalet del parco” che si trova nel punto di maggior
afflusso di turisti nell’Area Marina Protetta, in prossimità, cioè dell’ingresso alla spiaggia antistante Torre Cerrano.

La struttura, un piccolo manufatto in legno già esistente e di proprietà del Comune di Pineto ed in disponibilità della Guardia
Costiera, è stata ristrutturata dal Consorzio di Gestione dell’Amp, con il supporto dell’amministrazione comunale pinetese,
ed aperta al pubblico da oggi per consentire di acquisire informazioni sull’Area Marina Protetta.

Il Presidente Benigno D’orazio dichiara: “sono estremamente soddisfatto di questa realizzazione che offre un segno tangibile
della nostra presenza e delle attività in corso. Ringrazio il Direttore marittimo, Comandante Pietro VERNA, e il Sindaco di
Pineto, Luciano MONTICELLI, per la disponibilità e la collaborazione prestata.
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Lo “Chalet del Parco” rimarrà aperto fino alla fine di agosto salvo proroghe da concordare con le autorità competenti.

Silvi  (TE).  FESTEGGIAMENTI  SS.  MARIA  ASSUNTA  Festa  della
Madonna del  Mare
Silvi, lì 13 agosto 2010       FESTEGGIAMENTI SS. MARIA ASSUNTA Festa della Madonna del Mare

L’Amministrazione Comunale è lieta di invitare le SS.VV. a partecipare ai festeggiamenti in onore a SS Maria Assunta
dal 13 al 15 agosto 2010 organizzata dai frati francescani di Silvi. In particolar modo il giorno 15/08/2010
quando ci  sarà la processione in mare delle imbarcazioni con la Madonna SS. Maria Assunta  nelle  acque
marittime antistanti il comune di Silvi.

La manifestazione religiosa del  15 agosto,  che avrà inizio intorno alle ore 09.00, sarà caratterizzata dal  consueto e
suggestivo corteo di barche che percorrerà tutto il Litorale compreso tra la Torre di Cerrano ed il Fiume Saline.

Alle ore 11.30 in piazza dei Pini, all’interno della pineta, sarà celebrata la Santa Messa con la presenza del
Vescovo di Teramo Atri Mons. Michele Seccia.

Teramo.  Le  OO.SS.  scriventi  denunciano  l’ennesimo  tentativo
dell’Istituto  Zooprofilattico  di  Teramo di  scavalcare  la  legge.

FP CGIL                                                                  FP CISL
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SEGRETERIE PROVINCIALI DI T E R A M O
COMUNICATO STAMPA

CONCORSI “estivi” allo Zooprofilattico

Le OO.SS. scriventi denunciano l’ennesimo tentativo dell’Istituto Zooprofilattico di Teramo di scavalcare la legge.

Siamo alle solite. Cambia il Segretario Generale (3 in due anni) e le promesse di positiva inversione di rotta nelle relazioni
sindacali si contano infinite, ma nella pratica l’Istituto continua ad essere terra senza legge.

Anche quest’anno, immancabili come il Natale e il Ferragosto, nuovi bandi di concorsi ad agosto – per l’esattezza si tratta di
una riapertura dei termini di concorsi. L’Istituto si appresta a infornare nuovo personale amministrativo, tecnico e… vocine
indiscrete raccontano che sia pronto il bando per l’assunzione di dirigenti veterinari. Anche questa volta in barba alle norme
così come già accaduto in passato?

Già lo scorso anno, infatti,  tentarono di scavalcare le norme di accesso alla dirigenza nel Servizio Sanitario Nazionale
imponendo il dottorato di ricerca al posto della specializzazione – dicono le vocine indiscrete, per sistemare qualcuno che ne
era privo violando così l’imperativo normativo. Lo scorso anno, però, il tentativo fu scongiurato dall’azione del sindacato che
con altrettanta attenzione vigilerà l’evoluzione della vicenda attuale.

E’ indiscutibile che il sindacato sia favorevole all’assunzione di nuovo personale, come dimostrato ampiamente nella vicenda
dei precari, ma sempre nel rispetto delle regole e delle norme contrattuali. Mentre questo Ente continua a dimostrare di non
volerle rispettare.

Con atti  assolutamente  unilaterali,  non concertati  e  non contrattati  con il  sindacato,  l’Istituto  modifica “instancabilmente”
piante organiche e piani occupazionali senza il benché minimo rispetto per le più elementari forme di partecipazione dei
lavoratori prescritte dai CCNL e degli organi istituzionali ad esso superiori, cioè la sola Regione Molise visto che la Regione
Abruzzo, a detta dello Zooprofilattico di Teramo, non avrebbe più poteri su di esso (?!?).

Per tali ragioni, le OO.SS. scriventi sono state costrette a diffidare l’Ente a dare corso alle procedure iniziate senza il dovuto
confronto sindacale.

Si chiede, infine, alla Regione Abruzzo di chiarire il proprio ruolo rispetto all’Ente e ad intervenire al fine di ripristinare le
corrette procedure e, di conseguenza, le corrette relazioni sindacali. In caso contrario, si esperiranno tutte le vie consentite,
non ultima quella giudiziaria, al fine di ricondurre l’Ente dentro le regole previste dalle leggi e dai contratti.

Teramo, 11\08\2010

FP CGIL
Amedeo Marcattili

FP CISL
Giuseppe Iodice

Nereto. L’Unione di Comuni Val Vibrata risponde alla CGIL e CISL
in merito alla Poliservice

Nereto, 11.08.2010

In merito al comunicato stampa redatto dalle organizzazioni sindacali Cgil e Cisl riguardo i lavoratori della Poliservice S.p.a.
che non avrebbero trovato in busta paga la 14esima si intende precisare quanto segue:

–         La situazione che si è venuta a creare dipende, principalmente, dalla poca chiarezza emersa nei mesi scorsi sulla
natura tributaria della T.i.a., sulla competenza della riscossione e sulla difficoltà d’incasso della stessa T.i.a. degli anni scorsi.
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Tutto questo ha causato uno slittamento dell’emissione delle fatture riguardanti il servizio svolto a partire da gennaio 2010,
con conseguenti ed evidenti problemi di liquidità per la cassa della Poliservice S.p.a, società alla quale, l’Unione di Comuni
Val  Vibrata  ha  affidato  la  raccolta,  trasporto  e  smaltimento  dei  rifiuti  sui  territori  delle  municipalità  che  hanno  delegato
questo servizio. La Poliservice S.p.a., società alla quale dipendono i lavoratori, si è detta pronta a versare la 14esima
compresi gli interessi entro il mese di agosto.

–         L’incontro, sollecitato dalla Cgil e Cisl, ben accolto dall’Unione di Comuni Val Vibrata anche in virtù dei buoni rapporti
che esistono tra l’ente Unione di Comuni e le suddette organizzazioni sindacali, è servito ad illustrare le difficoltà in cui versa
la Poliservice S.p.a. a fronte della problematica sopra esposta. La stessa Unione di  Comuni non è riuscita a porre in
pagamento, nell’arco di pochi giorni, l’elevato importo delle fatture emesse i primi giorni di luglio per i Comuni di Alba
Adriatica e Tortoreto.

–         Oltre a ciò,  nella stessa riunione, si  è parlato delle difficoltà in cui  si  trovano tutti  i  Comuni vibratiani  a causa dei
ripetuti aumenti decisi dalle discariche dove confluiscono i nostri rifiuti con inevitabili ripercussioni sui pagamenti. Situazione
che viene tenuta sotto costante controllo grazie all’aumento della raccolta differenziata, operata dai cittadini, ed il passaggio
al porta a porta della quasi totalità dei nostri Comuni (meno rifiuto indifferenziato viene portato in discarica e meno pesanti
risultano le fatture da pagare) anche se, proprio a fronte di questo successo, non è possibile ridurre il prelievo dalle tasche
dei contribuenti proprio per gli aumenti dei costi dei conferimenti del rifiuto indifferenziato e dell’organico.

–          Va  sottolineato  che  la  Poliservice  S.p.a.  non  è  una  società  privata  ma pubblica  con  tutte  le  difficoltà  che  questo
comporta per ottenere fidi o quant’altro dagli istituti finanziari.

–         L’Unione di Comuni Val Vibrata in questi giorni ha liquidato diverse fatture mentre i  singoli Comuni stanno
provvedendo  a  pagare  per  quanto  di  loro  competenza  al  fine  di  evitare  disagi  ai  lavoratori.  Vanno  però  considerate  con
attenzione le problematiche delle amministrazione comunali impegnate a far quadrare i conti con la drastica riduzione dei
trasferimenti statali ed il continuo aumento della spesa.

Il Presidente

Alberto Pompizi

Teramo  vince  un  bando  nazionale:  nasce  così  il  TUM  per
riqualificare  le  zone  periferiche

Teramo vince un bando nazionale:

nasce così il TUM per riqualificare le zone periferiche

Comune,  Big Match,  Università e Friends of  Abruzzo in partenariato,  si  aggiudicano un finanziamento che farà decollare il
Teramo Urban Museum, con i writers di tutta Italia

Il Comune di Teramo è tra le otto città italiane che si sono aggiudicate il bando nazionale “Giovani energie in comune”,
promosso dall’Anci, Dipartimento della Gioventù e dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri. Il bando era articolato in tre
distinti progetti modulati a seconda delle dimensioni  dei Comuni coinvolti, e Teramo ha concorso per la sezione riservata ai
grandi comuni: “Valorizzazione della street art e del writing urbano”.

Il  progetto  vincitore,  Teramo  Urban  Museum  –  Friends  of  Abruzzo,  ha  come  finalità  quella  di  rilanciare,  attraverso  un
percorso espositivo cittadino, gli spazi urbani scarsamente utilizzati, con la tecnica della street art e del writing urbano.

Il progetto ha ricevuto il massimo del finanziamento previsto, grazie al quale sarà possibile dar vita alle attività di un museo
a cielo aperto nelle zone urbane e periurbane: il TUM.

Teramo Urban Museum, sarà un museo cittadino permanente, interamente dedicato alla rivalutazione, all’abbellimento e
al  dono  del  valore  aggiunto  dell’artisticità  agli  edifici  teramani.  Il  museo  si  presenterà  come  un  insediamento  artistico
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all’aperto che donerà vitalità alle vie e agli spazi collettivi della città.

Le attività del TUM comprenderanno un insieme di espressioni creative: pittura murale, installazioni, sculture e residenze di
artista, che decoreranno l’intera città e favoriranno la rivalutazione delle zone dimenticate, concorrendo, così, alla creazione
di un percorso museale a cielo aperto capace di restituire visibilità al patrimonio esistente, senza alterarlo in alcun modo, e a
gettare nuova luce su vie, quartieri e piazze della città e delle sue frazioni.

Il progetto è stato realizzato dal Comune di Teramo in accordo di partenariato con l’associazione culturale Big Match_ BM
idea  che  si  occupa  della  progettazione,  e  seguirà  l’organizzazione  e  la  comunicazione.  La  direzione  artistica  sarà  affidata
all’associazione di writers Friends of Abruzzo, mentre il ciclo di convegni che arricchisce il programma, verrà curato
dall’Università degli Studi di Teramo, coordinati da Cisrem srl.

Tra alcune settimane, in una apposita conferenza stampa, verranno illustrati i dettagli del progetto e saranno presentate le
attività in programma.

Il Sindaco Maurizio Brucchi, manifesta grande soddisfazione per il risultato ottenuto, anche perché il Comune di Teramo ha
avuto  la  meglio  su  una  concorrenza  composta  da  oltre  700  comuni:  “E’  una  bella  opportunità,  che  offre  la  possibilità  di
allinearsi alle tendenze di altre città italiane ed europee, anche di particolare importanza, che hanno scelto la street art per
riqualificare  non  solo  urbanisticamente  ma  anche  dal  punto  di  vista  sociale  e  culturale,  le  zone  degradate  o  periferiche.
Significativo, poi,  che i  protagonisti  del  progetto saranno soprattutto i  giovani,  con le loro forme di comunicazione e i  loro
linguaggi. La città non potrà che arricchirsi di tutto ciò”.

Silvi (TE). Conferenza stampa indetta dal consigliere delegato al
commercio Nicola Orsini

consigliere delegato al commercio Nicola Orsini

SILVI – DOMANI Mercoledì 11 agosto, ore 11.00, presso il comune di Silvi conferenza stampa indetta dal consigliere delegato
al commercio Nicola Orsini per presentare l’iniziativa, insieme alla Arco Consumatori, “Dieci Raccomandazioni agli operatori
di negozi, bar e ristoranti”.

Montepagano (TE).  Presenze record alla  Mostra  dei  Vini  Tipici
Regionali di Montepagano
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Presenze record alla Mostra dei Vini Tipici Regionali di Montepagano

Quasi ventimila visitatori a brindare sotto le stelle

Roseto, 10 agosto 2010 –  I Vini Doc proposti da venticinque produttori delle quattro province abruzzesi, i sapori dei prodotti
tipici della gastronomia locale, la voglia di sognare sotto il cielo stellato hanno contribuito al nuovo successo  della Mostra
dei Vini tipici regionali di Montepagano.

La 39° edizione si  è chiusa lunedì sera con uno spettacolo travolgente offerto dalla Mo’ Better Band, gruppo lanciatissimo
dopo la partecipazione allo show televisivo “Italia’s got talent” su Canale 5.

Ma a farla da padrona sono stati ancora una volta i  pregiatissimi vini, gustati con sobrietà da un pubblico che mai come
quest’anno ha saputo dimostrare di amare i buoni prodotti senza scadere negli eccessi.

<E’ stata una edizione all’insegna della qualità – ha commentato soddisfatto Simone Aloisi dell’Associazione Vecchio Borgo,
che ha curato l’organizzazione della  mostra per conto dell’Amministrazione comunale. Come hanno evidenziato anche gli
espositori,  i  consumatori  sono  più  esigenti,  hanno  voglia  di  conoscere  meglio  il  prodotto,  la  sua  provenienza  e   le
caratteristiche, con assaggi più moderati sotto il profilo quantitativo>.

E così di anno in anno la tradizione si rinnova e cresce, in un luogo, Montepagano, che sa offrire sempre nuove suggestioni,
all’ombra  della  torre  campanaria  in  stile  romanico  che  domina  Piazza  del  Municipio,  sulle  gradinate  della  chiesa
dell’Annunciazione che custodisce un altare ligneo del seicento e il Museo della Cultura Contadina in cui si ripercorrono le
tradizioni di un territorio che ha saputo crescere e proiettarsi nel futuro.

< Anche questa sfida è stata vinta e per questo ringraziamo l’Amministrazione Comunale che ha rilanciato con grande forza
questa Mostra, tra le più antiche d’Italia – commenta Anna Maria Rapagnà Presidente dell’associazione Vecchio Borgo– La
Camera di Commercio, sempre presente e poi la Tercas e il Bim – riconfermando la Mostra di Montepagano tra gli eventi
centrali dell’estate abruzzese per la promozione del vino e dei tanti prodotti della gastronomia locale>.

Teramo.  La  CGIL  incontra  il  responsabile  del  Dipartimento
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dell’Assistenza  Sanitaria  della  ASL  Di  Teramo,  dott.  Valerio
Profeta.

Teramo, 10 agosto 2010

La FP CGIL di  Teramo, il  Sindacato Medici  Italiani  Abruzzo e gli  operatori  da questi  rappresentati  esprimono parziale
soddisfazione per l’esito positivo delle trattative con il responsabile del Dipartimento dell’Assistenza Sanitaria della ASL Di
Teramo, dott. Valerio Profeta.

Dopo la proclamazione dello stato di agitazione dell’intera categoria, la decurtazione pesante degli stipendi dal mese di
agosto 2009, il blocco del pagamento degli straordinari dal mese da novembre 2008, i tentativi di conciliazione, il ricorso in
tribunale e mesi di estenuanti trattative, i 30 medici di medicina convenzionata in servizio presso il servizio territoriale 118
della ASL di Teramo riportano a casa l’indennità di rischio ingiustamente tolta che torna ad essere erogata loro dal mese di
agosto e il pagamento degli straordinari dal prossimo mese.

La vicenda negativa si  chiude con un risultato parzialmente soddisfacente perché rimangono in sospeso, in attesa di
giudizio, i ricorsi in tribunale per l’indennità di rischio spettante ai medici per il periodo precedente a luglio 2009 e perché si
evidenzia ancora una volta che nessun’altra categoria, all’interno del sistema 118, ha pagato così pesantemente i costi del
piano di rientro e sicuramente nessun altro profilo professionale ha pagato con i propri stipendi.

A settembre, le parti si incontreranno nuovamente per la trattativa sugli arretrati dei due istituti contrattuali relativi agli anni
2008-2009-2010 (fino a luglio).

Le scriventi OO.SS. porteranno al tavolo delle trattative altri argomenti parimenti decisivi e collegati fra loro: l’esigenza di
discutere della riorganizzazione del servizio 118 della ASL di Teramo e la gestione ottimale delle risorse disponibili al fine di
realizzare il potenziamento dei servizi territoriali.

FP CGIL TERAMO
p. la Segreteria

Monia Pecorale

SMI ABRUZZO
Mirella Triozzi
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